



PFEFFER SCHWARZ

«Senpuav nwè»

Die kleine Gemeinde Senpuav im Zentrum von Santa Lemusa war immer schon der Ort, wo der Pfeffer wächst. Ja das Gewürz hat dem Dorf sogar den Namen gegeben: Senpuav heisst nichts anderes als «Heiliger Pfeffer». Der schwarze Pfeffer wird zu Beginn der Reife noch grün gepflückt. Er schmeckt scharf und hat ein dunkel fruchtiges Aroma mit einer tiefen Holznote.

Piper nigrum

Produced by POIVRES MAILLE

Senpuav (Santa Lemusa)

Packed by COOKUK in Aarau (Switzerland)



Santa
Lemusa



www.hoio.ch

BEST BEFORE